

議長と報道各社とのティーミーティング(懇談会)が行われました(H28. 12. 14)

第4回定例会中の平成28年12月14日(水)に、遠藤議長と報道各社とのティー・ミーティング(懇談会)が議長室で行われました。

初めに、遠藤議長から、ハワイ州訪問、道議会と大学との連携、中国・黒竜江省との交流について、話題提供がありました。

その後、報道各社と議長による質疑応答に入り、日口首脳会談、IR(統合型リゾート施設)、JR北海道などについて、議長から説明などを行いました。

なお、議長からの話題提供の概要は、次のとおりです。

#### 【ハワイ州訪問について】

北海道とハワイ州との友好提携に向けて、10月19日から10月23日までの間、道議会議員、山谷副知事、経済界の方々などとハワイ州を訪問し、ハワイ州知事及び州議会上下両院議長への表敬訪問や北海道キャンペーンなどの視察を実施しました。

州知事への表敬訪問の際、副知事から高橋知事の親書をお渡ししたところ、ハワイ州側から、ハワイ州と北海道との友好提携の調印について、具体的な提案をいただきました。

また、私からは、州議会上下両院議長に対し、両地域の議会同士でも友好提携を結ぶことについて提案いたしました。

北海道議会とハワイ州議会との友好提携については、北海道議会としても、日米友好促進北海道議員連盟と連携しながら、来年の調印に向けて準備を進めているところです。

#### 【道議会と大学との連携について】

かねてから道議会の政策立案機能の向上の取り組みを行ってきましたが、今後、政策提言や議会議論をさらに活性化させる必要があるため、専門的な知見を有する大学との連携について、札幌市内や近郊の大学に打診しておりましたが、このたび、札幌大学・札幌大学女子短期大学部との包括連携協定を締結することとなりました。

この協定については、道議会が大学の専門的な知見を活用する一方、学生が道政の審議・決定の場である道議会を実際に傍聴する経験をするなど、双方が今後相互に協力していく予定です。

調印時期については、年明けの1月中旬の一斉委員会を目的に調印することを予定しています。

#### 【中国・黒竜江省との交流について】

11月17日から19日までは、道と黒竜江省の友好提携30周年の記念行事への参加のため、省都であるハルビン市を訪問しました。ハルビン市では、黒竜江省の省長(北海道で言えば知事)である陸昊(りくこう)省長にお会いし、北海道の農水産物の輸入や、北海道との航空路線の開設に関する事、北海道との交流の強化、サハリン州・黒竜江省・北海道の3地域交流の提案など、いろいろな意見交換をさせていただきました。

